

ZÓCALO MONCLOVA

Sábado 3 de abril de 2021 | Año XXIII | Número 8228 | 6 secciones | www.zocalo.com.mx

10 PESOS

Local 3A



Viacrucis Pasión y muerte del Hijo de Dios

El Cristo de la Bartola fue el escenario para la realización del Vía Crucis vivo, donde los católicos recordaron la vida, pasión y muerte de Jesucristo.

Esta celebración que tradicionalmente recibe a cientos de feligreses, en esta ocasión por las restricciones sanitarias a consecuencia del Covid-19, se celebró sin público, sólo con quienes encarnaron los personajes y algunos de sus familiares.

Las transmisiones vía Facebook, fue la opción de los católicos para presenciarlo.



Alonso Ancira no recupera su libertad, a pesar de sus amparos y que los delitos que se le imputan no requieren prisión preventiva.

Extradición de Ancira

Ya 2 meses y sin señal de libertad

REDACCIÓN
Zócalo | Monclova

Hoy se cumplen dos meses de que Alonso Ancira Elizondo fue extraditado a México desde España, pero no hay señales de que recupere su libertad, no obstante el vasto catálogo de amparos interpuestos por sus abogados, además que los delitos imputados no ameritan prisión preventiva oficiosa y que la ley le ofrece resarcir la supuesta afectación para terminar con el litigio.

El 3 de febrero fue extraditado a México, dictándosele al presidente del Consejo de Administración de Altos Hornos de México prisión preventiva, luego el día 10 fue vinculado a proceso por supuesto lavado de dinero derivado de la operación de la venta a Pemex de la planta Agronitrogenados presumiblemente a sobreprecio por 200 millones de dólares.

■ Local 2A

ALARMANTE QUE JÓVENES PIERDAN EL SENTIDO DE LA VIDA

Preocupa a Iglesia índice de suicidios

Afirma Obispo que es necesario que las personas sepan que alguien fue capaz de dar la vida por ellos

REDACCIÓN
Zócalo | Monclova

El obispo de Saltillo, Monseñor Hilario González, calificó como preocupante la problemática de suicidios que hay, por lo que en su mensaje en la liturgia del Viernes Santo señaló que ver a Cristo en la cruz debe dar a los creyentes esperanza y que es necesario que los jóvenes sepan que hay alguien que fue capaz de dar su vida por ellos.

“Es un dato que me he encontrado en la sociedad, el alto índice de suicidios entre jóvenes y



Ante la tentación del sin sentido, de que no tiene sentido dar la vida por algo que vale la pena o por alguien a quien amamos, Jesús en la cruz nos dice precisamente eso: ‘tu vida es valiosa, tu vida está en mis manos’ y que de verdad al final hay esperanza”.

Monseñor Hilario González
Obispo

adolescentes, que nos trae dándole vueltas en la cabeza, queremos apoyar a los jóvenes, queremos que se den cuenta que son

valiosos. Y no solamente como slogan que son la esperanza, sino que es la verdad, ellos son nuestra esperanza”.

El Obispo, quien leyó la Pasión de Cristo en el templo de San Pablo Apóstol, confesó que es alarmante que los jóvenes y la sociedad en general están perdiendo el sentido de la vida, envueltos en las nuevas tecnologías, pero perdiendo el sentido de humanidad, por lo que es necesario voltear a ver al crucificado.

Es por ello que el Obispo encontró el momento adecuado en la conmemoración del Viernes Santo para reflexionar sobre ello, en una liturgia en la que el ritual cambió y se modificó la adoración de la Santa Cruz, pues no se le dio el tradicional beso para evitar riesgos de contagios de Covid-19.

■ Local 2A



Arranca pitbull la nariz a bebé de 2 años



El dueño del “mejor amigo del hombre” es tío del menor.

ANA LILIA CRUZ
Zócalo | Monclova

Varias lesiones en la cara y desprendimiento de nariz sufrió José Gael “N” de 2 años al ser atacado por el can, esto mientras jugaba en el patio de su casa ubicada en la calle Teódulo Flores número 3207 de la colonia Veteranos.

■ Local 2A

Van pocos a los balnearios

‘Enfría’ clima a visitantes

REDACCIÓN
Zócalo | Monclova

Aunque la Semana Santa era la temporada esperada por los empresarios turísticos para lograr la ansiada recuperación económica tras la contingencia por el Covid-19, el frente frío que se siente en la región des de el jueves, provocó que pocos visitantes recurrieran a los balnearios, preparados previamente para recibir a los turistas.

“El clima no ha ayudado mucho, el sol está pero no es suficiente para que se caliente el agua de las albercas”, dijo Noé Armendáriz, propietario del balneario El Álamo Beach.



Vacíos lucen los balnearios, y la recuperación no llega para los empresarios en esta Semana Santa.

Mientras tanto en Ciénegas y Nadadores fue muy poca la afluencia de visitantes a los balnearios, debido a las consecuencias del clima.

■ Local 4A | Frontera 4E



■ Nacional 2C



Con éxito

Concluye vacunación de abuelitos

El alcalde Agustín Ramos supervisó el módulo de atención.

■ Local 5A